

適切でないと考えていますので、将来、民営化に向かう度積極的な検討を行つていく必要があると考えています。

「いじめの問題」対応策の検討について

この件になる前に職員一体となつた取り組みが不可欠だと思います。いま不登校の生徒は何人ですか、全国でも大きな問題になつてゐるいじめについて、どのような課題と対策を講じてお聞きします。

福井町長

昨年の大津市の中学2年生のいじめ苦の自殺以降、学校におけるいじめが大きな社会問題となつています。

生徒の単なる喧嘩から、いじめ苦の自殺以降、一方的な暴行、恐喝まであると聞いています。学校は友情を育み、勉学の向上、スポーツによる体力の増進に努めるところであり、いじめなどあつてはならないところです。

そんな場所にしなければならないとの教師の認識から、基本的に教師の方はいじめを認めたくない、認められないのだと思います。

一方、親としても我が子がいじめられるような子でない、いじめられるはずがない、いじめられたくない、認められないという迷信から、その発見が遅れているのではな

いかと思います。町としましても、教育委員会や学校任せにするのではなく、今後あらゆる機会を捉え、いじめの兆候がないか注視していきたいと考えています。

峯野教育長

中学校の不登校の数は4名で、3年生が3名、1年生が1名、小学校はいません。しかし、不登校気味のいわゆる予備軍の子どもが1名いると聞いています。

いじめは、どの学校でもどの子にも起こり得るという認識で、今後も学校との連携を密にしながら、いじめを生まない環境づくりに向け、取り組みの一層の充実を図つていただきたいと考えています。

峯野教育長

いじめを認めたくない、認められないのだと私は思っています。親も司書の育成をめを生きない環境づくりに向け、取り組みの一層の充実を図つていただきたいと考えています。

学校図書について

一山 稔 議員

学校図書を活用し、児童生徒の授業支援を行う学校が増えてきています。小学校が統合し小中一貫教育がはじまりますが、これを機会に学校図書の見直しも大事なことではないかと思いません。

ある学校では、指導員を臨時職員として採用し、購

入図書の選定、本の紹介、蔵書点検などのほか、児童生徒の授業支援を行つていています。また、図書、蔵書の活用されるよう努めたい。

子ども司書制度は、意義ある制度であると認識しているが、様々な課題があると思います。先進地の取り組みを調査してみたい。

併設型の小中一貫教育がスタートします。そのことを子どもたちの読書活動の充実を図る機会ととらえ、

小学校ではいじめの兆候やサインを早期に発見できるようにアンケートの見直しを図り、よりきめ細かな形で新年度から実施する予定です。

いじめは、どの学校でもどの子にも起こり得るという認識で、今後も学校との連携を密にしながら、いじめを生まない環境づくりに向け、取り組みの一層の充実を図つていただきたいと考えています。

いじめを認めたくない、認められないのだと私は思っています。親も司書の育成をめを生きない環境づくりに向け、取り組みの一層の充実を図つていただきたいと考えています。